



EJ Kassel ./. Ratinger Ice Aliens '97



Meisterschaftsspiel der **Ratinger Ice Aliens 97** in der NRW-Liga "B"

Samstag, **07.12.2013**, 13:15 Uhr

Endstand: **21:0** (5:0, 7:0, 9:0)

Tapfer gekämpft



Erwartungsgemäß kehrten die Kleinschüler der Ratinger Ice Aliens am Samstag, 07.12.13, mit einer deutlichen Niederlage von ihrer Bildungsreise in das ferne Kassel zurück. Insgesamt 21mal mussten die beiden Goalies der jungen Außerirdischen in dieser Begegnung hinter sich greifen und erstmals in dieser Saison konnte auch kein



Ehrentreffer gelingen.



Zu einer äußerst gastfreundlichen Zeit von 13:15 Uhr, hatte die EJ Kassel zum Meisterschaftsspiel der NRW Liga B geladen. Somit konnten die jungen Außerirdischen recht ausgeschlafen erst um 9 Uhr morgens an der Ratinger Eissporthalle mit einem kleinen, dezimierten Kader den Reisebus Richtung Kassel besteigen.

Da zwei Spieler des ohnehin schon kleinen Kaders sich für die Reise abgemeldet hatten, musste das Team um Trainer Janusz Wilczek sich mit nur zwei Reihen den übermächtigen Gegnern stellen. Die Younghuskies, welche die NRW Liga B schon seit Saisonbeginn ungeschlagen mit Eishockeyspielen auf höchstem Niveau dominieren, brannten auch diesmal ein Feuerwerk an genialen Spielzügen ab, welchem die jungen Außerirdischen nichts entgegenzusetzen hatten.



Es dauerte jedoch bis zur achten Spielminute, ehe die jungen Schlittenhunde ihren ersten Torerfolg verbuchen konnten, tapfer wehrten die Aliens bis zu diesem Zeitpunkt die heftigen Angriffswellen ab. Ab diesem Zeitpunkt machte es sich dann aber doch bemerkbar, dass die Kinder länger auf dem Eis waren als gewöhnlich und es folgte, was

Kleinschüler

Saison 2013/2014
NRW-Liga "B"

Spielbericht

Ratinger Ice Aliens '97 e.V.
www.icealiens97.de



kommen musste: Immer öfter kamen die Younghuskies vor das Ratinger Tor und immer seltener konnten die hessischen Kontrahenten daran gehindert werden, den Puck in das Tor zu schieben. Die kräftebedingt abfallende Leistungskurve lässt sich auch an den Drittelergebnissen ablesen: Konnte im ersten Drittel das Ergebnis mit 5:0 noch moderat gehalten werden, war das zweite Drittel mit 7:0 bereits deutlich schwächer und im letzten Drittel konnten die

jungen Schlittenhunde die bis zum bitteren Ende tapfer kämpfenden Aliens sogar mit 9:0 niederringen.



Zwei Premieren brachte die Reise nach Kassel für die jungen Außerirdischen: Erstmals gelang den jungen Außerirdischen kein einziger Gegentreffer und erstmalig wurde gegen die Youngaliens eine 10-Minuten Strafe verhängt:



Respektloses Verhalten gegenüber einem Unparteiischen durch den Torwart war der Grund dafür, dass eine Feldspielerin die

letzten Spielminuten von der Strafbank aus erleben musste. Dies ändert jedoch nichts daran, dass die jungen Außerirdischen eine Tabelle der Liga weiterhin unangefochten anführen: Die Fairplay-Tabelle.

Nach dem Spiel nahmen die Aliens die Einladung zu einem gemeinsamen warmen Essen gerne an, mussten auf Empfehlung eines Polizei-Einsatzleiters die gastliche Stätte jedoch recht zügig verlassen: Da ein Hochrisiko-Fußballspiel im benachbarten Auestadion sich dem Ende neigte und dort Krawalle zu erwarten waren, musste der Bus schnell beladen und die Rückreise angetreten werden.



Strafzeiten: Ratingen 10 min. Disziplinarstrafe, Kassel 4 min.

Das nächste Meisterschaftsspiel bestreiten die jungen Außerirdischen bereits am Montag, **09.12.13, um 19.30 Uhr** beim Tabellennachbar **in Duisburg**.



Für Ratingen spielten: Jacob Machutta, Jan Ortjohann, John Habura, Linda Topfmeier, Luis Sauer, Luka Wirth, Moritz Neumann, Pascal Schöneich, Richard Esser, Robin Wirtz, Sarah Scholl, Timo Klare, Timo Nußbaum & Timon Germeshausen

Ratingen, 09.12.2013 / Dirk Klare